
Bonjour à tous,

       Tout d’abord, merci à tous pour votre confiance lors de la présentation faite par Richard en AG du 25 
Juin.Vous avez validé ce nouveau conseil d’administration de notre association,  nous nous efforcerons de 
vous satisfaire  tout au long de cette nouvelle saison qui se prépare. La mise en place du bureau a été actée  
en réunion début juillet ainsi que les commissions.

      Le  bureau,  formé  paritairement,  sera  à votre écoute et exécutera les décisions qui seront prises en 
conseil  d’administration,  nous avons  déjà commencé par  valider  l’augmentation  des indemnités sur le  
transport en covoiturage pour les chauffeurs de VL.

      Nous  préparons  les fichiers  d’adhésion  pour la future saison et  dans quelque temps, fin août début 
septembre, vous pourrez nous poster vos demandes pour les licences. En effet la FFR a repoussé la date 
d’ouverture pour l’enregistrement de ses licences 2022/2023 à début septembre.

     Avant  de  laisser  plusieurs  membres  de  ce  nouveau  conseil  s’exprimer  sur  cet  édito,  nous  vous  
souhaitons d’ores et déjà une très bonne saison à venir.

     Communiquer c’est bien, mais se rencontrer et parler aux détours des chemins, c’est encore mieux. 

Le secrétariat :

Brigitte SAVOIE et J-Louis MICHON

      Le secrétariat de l’association travaillera en commun avec tous les membres du C A, il établit les Procès-
Verbaux des réunions du conseil, du bureau et d’assemblées générales

    Il tient la correspondance de l’association ainsi que les archives et il  informe les adhérents(tes) sur les 
randonnées et  autres activités (galettes, pique-nique  etc…) qui seront proposées. 

La commission séjours :
Bernadette MARTIN / M-Claude ROUX / Maria DUPIN/  Josette COMBIER  /  Michel LESNE / Jacques  
MARCHAL / Daniel MONIN / Pierre ROGEZ

       Les responsables de cette commission travaillent sur 2 mini-séjours, un en hiver (janvier) et un en été 
(courant juin) sur plusieurs destinations.

      Les tarifs des séjours ont bien augmenté, il faudra  que l’on propose ceux qui nous semblent le mieux  
adaptés à nos adhérents. L’information vous sera communiquée par mail  pour prendre les inscriptions 
rapidement surtout celui de Janvier 2023.
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Le mot du Président et du Vice-Président
Jacques MARCHAL et Daniel MONIN



La commission randonnées :
Jacques MARCHAL / Daniel MONIN / J-Louis MICHON / Pierre ROGEZ 

La commission  Rando Santé :

      Mireille et moi-même sommes heureux de pouvoir vous balader dans des villages pittoresques et  
parfois méconnus, agrémentés de leur histoire et parfois de leur légende. Nous allierons toujours le sport  
et la culture. 

La trésorerie

M-Françoise GAIRE/ Maria DUPIN

       Les trésorières ont pour mission la responsabilité de gérer le patrimoine financier de l’association, elles 
perçoivent les sommes dues à l’association, encaissent les cotisations et effectuent  les paiements auprès 
de la banque

Elles  feront un point régulièrement des finances  au cours des différentes réunions du C A.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

La parole aux adhérents(tes)                     Ne pas mettre de noms (anonyme)

Vous pouvez formuler vos idées ou autres sur ce bulletin et le mettre dans la boite aux 
lettres de l’association à la mairie de SANCE. Nous vous répondrons par mail ou lors de 
réunion telle que l’AG.

-

-

                                                                                 Le conseil d’administration/le bureau

      La nouvelle saison qui se profile sera sans aucun 
changement pour votre groupe, Nous vous proposerons 
comme d’habitude des parcours variés souvent inédits, 
avec des distances et dénivelés faibles.
      Vous recevrez prochainement un nouveau planning 
des sorties, qui comme vous le savez pourra être modifié 
en fonction de la météo et de nos disponibilités.

Richard SAMBET / Jacques MARCHAL  

  Le planning des randonnées subira une légère 
modification  : les dates annoncées ne changeront pas, 
ce sont les destinations qui seront changées ainsi que 
les personnes qui seront en charge de les proposer.
     Plusieurs de ces destinations se feront en 2 groupes, 
comme exprimé lors de L’A G de juin, mais le pique-
nique se fera en commun.
* Le Président poursuivra son aide à 
l'accompagnement du groupe « Rando Santé ».


